

CHRONIQUE

{ Archevêché de Montréal,
10 décembre 1889.

M. l'abbé Joseph-Hercule Dorion, curé de Ste-Anne d'Yamachiche, décédé le 8 du courant, au presbytère de la dite paroisse, était membre de la société d'une messe.

J. M. EMARD, P^{re}.
Chancelier.

* * *

La retraite des sourds-muets, qui s'est terminée dimanche dernier à Notre-Dame-des-Anges, a été prêchée par M. l'abbé F. Reid.

* * *

A la Cathédrale, la retraite des dames et demoiselles, prêchée par M. l'abbé F. Reid, s'est terminée hier par la consécration solennelle au Sacré-Cœur de Jésus.

La retraite des hommes commencera mardi prochain, le 17, à 7 heures P. M.

* * *

Les différentes sections de la société de bienfaisance, connue sous le nom de " Catholic Mutual Benefit Association " se sont réunies dimanche dernier dans l'église de St-Antoine, rue Richmond ; Mgr l'Archevêque de Montréal était présent et a chanté le salut. Le sermon a été donné par M. J. Donnelly.

* * *

Nous avons appris avec douleur la mort du Rév. M. Dorion, curé d'Yamachiche.

Le Rév. M. Joseph-Hercule Dorion est né à Ste-Anne de la Pérade le 13 avril 1820 ; il était fils de feu Pierre-Antoine Dorion, Ecr, et de Dame Geneviève Bureau. Il fut ordonné prêtre le 12 septembre 1844. Il exerça le ministère à Kingsey, comme vicaire jusqu'en 1846, puis comme missionnaire à Drummondville jusqu'en 1853. C'est à cette époque qu'il fut nommé curé d'Yamachiche, où il est décédé le 8 du courant.

Les funérailles ont eu lieu jeudi, dans l'église de Ste-Anne d'Yamachiche.

* * *